
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２８日） 

                                                                             　　　３－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　２７番            　　高　　宮　　光　　敏

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　地域経済の再生について 知 事 経 営 金 融 課 

   

  　　知事は、地域経済の再生に向け、どのように取り組んでい

   　くのか尋ねたい。　

   

二　県産日本酒の振興について 観光交流局長 県産品振興戦略

   課

  　　県産日本酒の振興をどのように進めていくのか、県の考え

   　を尋ねたい。

   

三　福島空港の利活用について 〃 空 港 交 流 課 

   空 港 施 設 室

  　　県は、福島空港の今後の利活用にどのように取り組んでい

   　くのか尋ねたい。

   

   四　航空宇宙関連産業について 商工労働部長 次世代産業課

   

  　　県は、福島ならではの航空宇宙関連産業の育成・集積にど

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   五　社会資本の整備について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

   

  　　県は、各地域の課題を踏まえた社会資本の整備にどのよう

   　に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   六　公共土木工事について 〃 技 術 管 理 課

   

 　　県は、公共土木工事における施工時期の平準化にどのよう

　に取り組んでいくのか尋ねたい。  

 



                                                                            　　　 ３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   七　バイオマス発電事業の促進について

   

  　１　県は、食品残さを利用したバイオマス発電の促進に向 商工労働部長 次世代産業課

   　　け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

    ２　県は、木質バイオマス燃料への県産材の供給を促進する 農林水産部長 林 業 振 興 課

   　　ため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

八　部活動の地域移行について 教 育 長 教 育 庁 

   

  　　県教育委員会は、公立中学校における部活動の地域移行に

　取り組む市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。   

   

九　高校生の支援について 〃 〃 

   　

  　　県教育委員会は、様々な困難を抱える高校生の支援にどの

   　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十　周産期医療体制について

   

  　１　県は、地域で安心して生み育てることができる周産期医 保健福祉部長 地 域 医 療 課

  　　療体制の構築に向け、どのように取り組んでいくのか尋ね

   　　たい。

   　

  　２　県は、助産師の確保と育成にどのように取り組んでいく 〃 医療人材対策室

   　　のか尋ねたい。

   

   

   

  

  

 

 

 


